La educación es un encuentro desafiante que provoca una apertura a la realidad.

El hombre es un "ser de encuentro" que fundamenta su vida en esos grandes valores (justicia, bien, amor, verdad, belleza) que le hacen abrirse a una humanidad nueva, y original al mismo tiempo. El desafío de la educación hoy es brindar esa base de encuentro, como plataforma para que se de un asombro como este. A veces se puede dar de manera física, y otras virtual. La UOC es, sin duda alguna, el ejemplo claro de un lugar de encuentro que pueda abrirnos a la reflexión y a la realidad.

Me animé a presentarme como representante de los estudiantes por varios motivos:

- 1. Me apasiona el conocimiento y la educación.
- 2. Llevo varios años como estudiante de la UOC y nunca he dudado de su metodología.
- 3. Creo poder representar bien sus valores, su espíritu crítico y su universalidad.
- 4. He podido comprobar en mis propias carnes qué es esa "apertura a la realidad" que provoca la educación.